



L'un des détracteurs les plus virulents de Samuel Eto'o, a été nommé au poste de coordonnateur adjoint des équipes nationales.

C'est une nomination assez curieuse. Serge Pensy avait publiquement critiqué la gestion du président de la Fecafoot et remis en question sa légitimité. Ce dernier vient donc d'être nommé par le même Samuel Eto'o. La nomination à ce poste de grande responsabilité a pris de court de nombreux observateurs.

Même si la décision de Samuel Eto'o de nommer son critique à un poste prestigieux est perçue comme un geste d'ouverture et de réconciliation, certains observateurs estiment que Serge Pensy devrait rejeter cette nomination.

Parmi les voix s'élevant contre cette décision figure celle de Jean Crépin Nyamsi, un fidèle allié de Samuel Eto'o, qui a exprimé son désaccord sur les réseaux sociaux. **"Mon cher Serge Pensy, à ta place, je refuserai cette nomination. Tu as eu grâce aux yeux du Président Samuel Eto'o et c'est très bien. Je respecte cette nomination que je n'apprécie pas. A ta place, je refuserai cette nomination. Un homme doit avoir une parole. Tu seras la première personne que le Président Samuel Eto'o nomme et que je ne porte pas dans mon cœur"**, a déclaré Jean Crépin Nyamsi.

Serge Pency est resté silencieux depuis sa nomination. Alors qu'il avait clairement exprimé ses réserves sur la légitimité de Samuel Eto'o en tant que président de la Fecafoot, il reste incertain s'il acceptera ou refusera le poste qui lui a été offert. Quelle sera la réponse de Pency face à cette offre inattendue? On ne perd rien à attendre...